

**Titel: Stromkosten an den E-Ladesäulen**  
**Einreicher: Harald Ihlo, CDU/FDP-Fraktion**

Federführung: Fraktion CDU/FDP

Datum: 15.03.2019

Bearbeiter: Ihlo, Harald

Einreicher: Herr Ihlo

**Beratungsfolge**

**Termin**

Aussprache:  Ja/  Nein

Anfrage:

1. Wie viele Ladesäulen sind derzeit in der Hansestadt vorhanden, bzw. stehen davon im Eigentum der Stadt?
2. Bitte auflisten, getrennt nach Wechselstrom- und Gleichstromanlagen.
3. Sind dies eichkonforme Ladesäulen, oder besteht bei der Eichung noch Nachrüstbedarf?

Begründung:

Ohne das transparente und geeichte Messverfahren darf Strom seit Anfang des Jahres nur noch in Ausnahmefällen Kilowattweise abgerechnet werden. Zur Zeit ist es so, wer eine Ladesäule nutzt, kann die Strommenge und die Kosten erst mit Rechnungslegung sehen. Das ist so nicht zu akzeptieren.

Harald Ihlo  
CDU/FDP-Fraktion